

Informe de comisión

Mtro. Hugo Alberto Rodríguez Murray
Rector de la Universidad Tecnológica de la Sierra
Presente

Derivado de la experiencia que se llevó a cabo en Real de Catorce en el estado de San Luis Potosí me permito informarle lo siguiente:

El día 08 de mayo del presente año fui comisionado a trasladarme a Real de Catorce, S.L.P. para acompañar y formar parte de la representación de la Tribu Cora.

Comentarle que la salida fue a las 08:00 pm de la ciudad de Tepic llegando a las instalaciones del campus a las 12:00 hrs. para luego ir a recoger a las personas que completarían el representativo a las 03:00 hrs. y así llevar a cabo la travesía hasta llegar al lugar mencionado después de 12 horas de camino; visita al lugar de peregrinación para entregar ofrendas; al siguiente día nos trasladamos a otro lugar de la montaña para recoger plantas medicinales; así mismo comentarle una vez realizadas dicha actividad regresamos a Mesa del Nayar a las 02:30 hrs. del miércoles 11 de mayo, estaba en la UTS a las 03:00 hrs.

Atentamente



Dr. Víctor Antolín Orozco Gutiérrez
Director Académico